

Grußadresse zum 25. Jahrestag der Gründung der Agrarwissenschaftlichen Gesellschaft der DDR

Liebe Freunde und Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt den Mitgliedern der Agrarwissenschaftlichen Gesellschaft der DDR herzliche Grüße und Glückwünsche zum 25. Jahrestag der Gründung Ihrer Organisation, deren Wirken untrennbar mit der erfolgreichen Entwicklung unserer sozialistischen Landwirtschaft verbunden ist.

Initiativreich helfen die Mitglieder Ihrer Gesellschaft mit, die Beschlüsse des X. Parteitages der SED, die auf das Wohl des Volkes und die Erhaltung des Friedens gerichtete Politik der Partei der Arbeiterklasse zu verwirklichen. Damit leisten sie einen aktiven Beitrag zur Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft in der Deutschen Demokratischen Republik, zur Festigung des Bündnisses der Arbeiterklasse mit den Genossenschaftsbauern sowie zur weiteren Verwirklichung der Hauptaufgabe in ihrer Einheit von Wirtschafts- und Sozialpolitik.

Die erfolgreiche Arbeit Ihrer Gesellschaft als Propagandist und Organisator zur Durchsetzung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts, bei der politischen und fachlichen Qualifizierung der Hoch- und Fachschulkader, Wissenschaftler, Meister und Spezialisten der sozialistischen Landwirtschaft und Forstwirtschaft trägt zur Entfaltung des Schöpferturns der Werktätigen und der Entwicklung vielfältiger Initiativen für die umfassende Intensivierung der Produktion bei.

Von großem Gewicht sind die von Ihnen im sozialistischen Wettbewerb in Vorbereitung des XL Parteitages der SED übernommenen Objekte zur schnelleren Überführung von Wissenschaft und Technik in die Produktion. Intensiv wenden Sie sich den neuen Erfordernissen der Meisterung der Schlüsseltechnologien in der Land- und Forstwirtschaft zu.

Die Betriebsgruppen Ihrer Organisation sind ein wichtiges Bindeglied zwischen Wissenschaft und Produktion und nehmen aktiv Einfluß auf die Entwicklung der Neuerertätigkeit, der Bewegung der Messe der Meister von morgen sowie die Organisierung von Leistungsvergleichen und Erfahrungsaustauschen.

Sehr schätzen wir das Engagement der Mitglieder Ihrer Organisation bei der Qualifizierung der Genossenschaftsbauern, besonders in den »Schulen der genossenschaftlichen Arbeit«.

Wir sind gewiß, daß die Mitglieder der Agrarwissenschaftlichen Gesellschaft der DDR neue Initiativen in Vorbereitung des XL Parteitages der SED zum weiteren Leistungsanstieg der Land- und Forstwirtschaft entwickeln werden.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands wird das Wirken Ihrer Gesellschaft auch künftig tatkräftig unterstützen und fördern. Wir wünschen allen